



Schnuppern vor dem EGV-Start

Startschuss für neue Azubis: „Let’s Start“ heißt es am 1. August für die neuen Auszubildenden der EGV Unna AG, denn dann werden sie mit ihrer Ausbildung als Groß- und Außenhandelskaufmann oder Fachkraft für Lagerlogistik beginnen. Traditionell gab es schon vor dem Ausbildungsstart einen Kennenlerntag. Die neuen Auszubildenden wurden zusammen mit ihren Eltern begrüßt. Nach einer Firmenpräsentation durch die Azubis des 2. Lehrjahres und der Begrüßung durch die Personalleiterin Nives Heumann gab es eine Betriebsbesichtigung, bei der die Nachwuchskräfte einen ersten Einblick in ihren neuen Lebensabschnitt bekamen.

▪ Foto: EGV